

# Sport.

— Athletenwettstreit Steyr-Linz. Man berichtet uns aus Steyr, 4. d.: Der am vergangenen Sonntag den 1. d. nachmittags im Kasino-Saale stattgehabte Wettstreit zwischen den Athletenklubs „Herkules“ in Steyr und „Goliath“ von Linz versammelte so zahlreiche Kraftsportfreunde, daß der große Saal voll besetzt war. Großes Interesse erweckten die sehr respektablen Leistungen der beiden Klubs im Stemmen von Gewichtstangen (einarmig und zweiarmig) bis zu 99, bezw. 114 Kilogramm. Die „Meisterschaft für Oberösterreich“ im Stemmen errang in der Leichtgewichtsriege Herr Johann Weibold von Linz mit 289 Punkten; in der Schwergewichtsriege blieb Steyr mit 343 Punkten an erster Stelle Sieger. Die weiteren Preise erwarben sich im Stemmen bei Leichtgewicht Josef Willnauer (Linz) mit 275 Punkten, Rudolf Wittigschlager (Steyr) mit 266 Punkten und Josef Lechner (Steyr) mit 241 Punkten; bei Schwergewicht Matthias Loidl (Steyr) mit 295, A. Raßenböck (Linz) mit 287, Karl Stift (Steyr) mit 266, Leopold Delivak (Steyr) mit 247 und Leopold Lufanschütz (Steyr) mit 235 Punkten. Der Wettbewerb im Ringen, welcher sich besonders interessant gestaltete, blieb bei sehr harten Kämpfen, an welchen sich acht Konkurrentenpaare beteiligten, unentschieden, da die Linzer Klubmitglieder vor dem Abschlusse zur Heimfahrt auf die Bahn eilen mußten. Der Wettstreit wird demnächst seine Fortsetzung